Innovative Shopper

In der hügeligen Landschaft Angelns – einer der beliebtesten Urlaubsregionen im hohen Norden - liegt die Gemeinde Satrup. Aufgrund ihrer Lage gilt sie als Herz von Angeln. Knapp 3.700 Menschen leben hier. Und es ist der Firmensitz der Günter Andersen Shopper Manufaktur. Hier wird ein ganz besonderer "Hackenporsche" hergestellt. 2011 hat dieser immerhin den reddot award, universal design award und consumer favorite abgeräumt. Und das ist kein Wunder: Denn mit cooler Aluminium-Optik, kugelgelagerten Niederquerschnittsreifen, belastbarem Gestell und federleichten Einstellmechanismen setzt der Shopper® - wie die rollende Einkaufstasche richtig heißt - neue Maßstäbe in Technik und Design. Und das mit Erfolg: Der Shopper® hat sich inzwischen rund Millionen verkauft. 10 Mal Familienunternehmen ist Marktführer in Deutschland und vielen anderen europäischen Ländern mit einem Exportanteil von Prozent. ursprünglichen Vom Hackenporsche wurde das Produkt vielseitig weiterentwickelt: Shopper® mit Sitz oder Kühlfach, Taschen aus gebrauchter LKW-Plane oder Segeltuch, einfarbig oder chic gestylt. Bei steigenden Benzinpreisen und wachsendem Umweltbewusstsein eignet sich nicht nur der Fahrrad-Shopper[®] als gesunde, preiswerte Alternative zum Auto für Kurzstreckeneinkäufe. Für Schulkinder entlastet ein Shopper® den vom schweren Ranzen gestressten Rücken. Wer einen Shopper® nutzt, tut daher auch etwas für die eigene Gesundheit und das Klima. Ob auf dem Lande oder in irgendeiner europäischen Metropole.



Andersen rockt! Ein Paradebeispiel für die Innovationskraft der Shopper-Manufaktur aus Satrup ist z. B. der UNUS SHOPPER® PLAY aus der aktuellen Kollektion 2012/2013.